

seit 1919

Landtechnik Ginthör e.U.

Landtechnik
Saxen 27
4351 Saxen

Telefon: 07269/330
Telefax: 07269/330-4
E-Mail: landtechnik.ginthoer@aon.at



Christoph Ginthör

Seit 3 Generationen für die Landwirtschaft tätig

Die Firma wurde 1919 von Anton Ginthör senior gegründet, damals war es ein Schlosserei-Betrieb, der sich im Laufe der Mechanisierung der Landwirtschaft auf den Landmaschinenhandel und deren Reparatur spezialisierte. Kurz nach der Gründung wurden 2 Arbeiter beschäftigt. Die Firma wurde 1953 von Anton Ginthör junior übernommen und er beschäftigte 4 bis 5 Mitarbeiter und führte den Betrieb 3 Jahrzehnte lang, bis er den Betrieb 1985 an Christoph Michael Ginthör übergab, welcher den Umsatz bis jetzt ca. verzehnfachen konnte.

Im Jahr 1955 wurde von Anton Ginthör die erste Landmaschinen-Werkstätte in Saxen errichtet, die während der nächsten Generation laufend modernisiert wurde. Aus Platzgründen wurde 2002 ein neues Firmengelände direkt an der B3 gekauft und eine neue Halle mit Ausstellungsfläche und Unterstellfläche errichtet.

„Mein Großvater beschäftigte sich vorwiegend mit Schlosserarbeiten wie z.B. Reparaturen von Dampfkesseln Druschkästen, Mähbindern uvm.

Mein Vater wagte mit 18 Jahren den Einstieg in die Landtechnik-Branche und verkaufte bereits 1938 die ersten Traktoren. Durch den wirtschaftlichen Aufschwung in den 60er Jahren hat sich die gesamte Produktpalette erheblich in Richtung Landtechnik verändert. Neben dieser nimmt auch die Motoristik (Motorsägen, Rasenmäher, Rasenmähertraktor uvm.) einen wichtigen Stellenwert ein“, gibt Christoph Ginthör einen Einblick in die Geschichte des Unternehmens.

Gehandelt werden vor allem Traktoren und sämtliche Geräte, die in der Landwirtschaft benötigt werden.

Durch die ständige Erweiterung ist die Verlegung des gesamten Betriebes in den Gewerbepark geplant.

„Ich bin stolz darauf, dass mein Sohn Michael den Betrieb in 4. Generation weiter führen wird“, so Christoph Ginthör.

